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SERVICIOS RESIDENCIALES    Seguimos con mucha atención las declaraciones que desde
Diputación hacen sus   responsables.  En ellas transmiten
que su máxima preocupación es reorganizar los Servicios
 
Residenciales, poniendo en el centro a las personas.
 
Se están planificando módulos de 25 plazas. Las habitaciones serán más amplias y el uso
 
privado del baño. Esto evitará focos de posibles infecciones.
 
Asimismo completaran el cuidado sanitario con actividades de interrelación con la
 
Comunidad.
 
Hay necesidades muy importantes que fallan (la atención directa al ciudadanos) . Los
 
ratios de atención no son suficientes, porque a mayor grado de minusvalía, más
 
necesidad de atención.
 
Estos proyectos o similares se presentaron en 2017 y la mejora no fue mucha y la prueba
 
la tuvimos con la Pandemia, sino las estadísticas cantan.
 
El Foro solicita al Ejecutivo Vasco, unifique los servicios y planteen ratios conforme a
 
métodos serios y rigurosos.
 
Sigue habiendo un agravio comparativo entre Provincias.
 
En Araba, tienen un ratio de 200 horas/año más que Guipúzcoa y Vizcaya, por lo cual
 
disponen de mayor calidad de atención.
 
Iremos viendo, y atentos, como se desarrollan las cosas, pero mientras no se demuestren
 
y expliquen a los ciudadanos, tenemos nuestras dudas.
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